

De la O, Margena, “Que autoridades aclaren pugna: Jaimes. Alcalde de Iguala solapa invasores: Tonalapa”, *La Jornada Guerrero*, Guerrero, 23 de octubre, 2007.

**Dirección electrónica:**

<http://www.lajornadaguerrero.com.mx/2007/10/23/index.php?section=regiones&article=015n2reg>

Comuneros de Tonalapa del Río, municipio de Teloloapan, acusaron al gobierno municipal de Iguala, que encabeza Antonio Jaimes Herrera, de solapar a los invasores de su ejido, que aún no ha sido delimitado entre ambos municipios.

Mediante un desplegado que fue firmado por autoridades de bienes comunales y el Consejo de Vigilancia de Tonalapa del Río, los comuneros solicitaron al gobierno que encabeza Jaimes Herrera que no intervenga en ese asunto, y deje de apoyar a las organizaciones Tierra y Libertad, que se apoderaron de más de 10 hectáreas de sus tierras.

Según los afectados en 2006 unos 200 precaristas de este municipio se apoderaron de una predio de tierras de labor de los comuneros de Tonalapa, donde fundaron la colonia Che Guevara, por lo que el comisariado de bienes comunales demandó ante el Tribunal Unitario Agrario (TUA) la restitución de esa propiedad, instancia que presuntamente emitió un fallo que favorecía a los ejidatarios.

Ante las acusaciones, Jaimes Herrera anunció que pedirá la intervención de las autoridades pertinentes para que se aclare la situación de las tierras.

Manifestó que en una visita que hizo a la colonia, los invasores mostraron documentos que aparentemente probaban que ellos habían adquirido el predio de manera legal.

Reconoció que este será un asunto que tiene que disiparse mediante la instancia legal.